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 会  議  録  （１） 

会 議 の 名 称 令和６年桶川市教育委員会第８回定例会 

開 催 日 時  
令和６年８月２１日（水） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時３３分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ５人 

欠 席 者 委 員 １人 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

９人    

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認  

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 学校教育監からの報告 

（３） 教育部副部長からの報告 

（４） 各課（館）長からの報告 

（５） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（６） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（７） 市内小・中学校等の状況について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

決定事項など ① 令和６年第７回定例会の会議録の承認 

② 令和６年第１１回定例会 １１月２２日（金）午前１０時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 
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会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和６年桶川市教育委員会第８回定例会を開会する。 

 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認 

令和６年第７回定例会の会議録について承認することに異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定に基づく専決処分について事務

局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員に関する専決処分はなかった。 

 ・学務課長 

教職員に関する専決処分はなかった。新規の産休が２件あった。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① ９月市議会定例会について 

  会 期：令和６年８月３０日（金）～９月２６日（木） 

  教育部関連の議案など：以下のとおり 【 】は、担当課 

 ＜議 案＞ 

 令和５年度一般会計歳入歳出決算の認定【全所属】 

  令和６年度一般会計補正予算【教育総務課、生涯学習・スポーツ推進課】 

  ＜報 告＞ 

  令和５年度一般会計継続費精算報告書【歴史民俗資料館】 

   （生涯学習センターのリニューアル工事等の精算報告） 

  建設工事一覧表【教育総務課、歴史民俗資料館】 

   （各校体育館空調工事、生涯学習センター・農業センター周辺外構工事） 

 

 （２） 学校教育監からの報告 

① 市内小・中学校の夏季休業中について 

８月２６日（月）より市内小・中学校の二学期が始まる。現段階で夏季休業期間

中の教職員、児童生徒の事故に関する報告はない。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

② 小学校修学旅行について（日光方面） 

 桶川小学校  ９月１０日（火）～ １１日（水） 

加納小学校  ８月２９日（木）～ ３０日（金） 

川田谷小学校 ９月 ５日（木）～  ６日（金） 

桶川西小学校 ９月１０日（火）～ １１日（水） 

桶川東小学校 ９月１１日（水）～ １２日（木） 

日出谷小学校 ８月２９日（木）～ ３０日（金） 

朝日小学校  ９月 ５日（木）～  ６日（金） 

 

 （３） 副部長からの報告 

なし 

 

 （４）各課（館）長からの報告 

 ・教育総務課長 

 なし 

 

 

 

・学校支援課主幹 

① 校則（学校生活の決まりやルール）の見直しに関するガイドラインについて 

 令和４年１２月の生徒指導提要の改訂により、校則の取り扱いについては絶えず

見直しが必要とされていることから、ガイドラインを作成中である。 

完成次第、委員の皆様にお示しする。 

 

 ・学務課長 

① 夏季学校経営・運営研究協議会について 

 ８月２１日（水）川田谷公民館で校長、教頭、主幹教諭を対象に実施した。生徒

指導提要の改訂に携わった国立教育政策研究所の方による講義の後、グループ協議

を行った。 

 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① 少年の主張 埼玉県大会について 

８月１８日（日）さいたま共済会館で開催された「少年の主張 埼玉県大会」に

おいて、加納中学校２年生の生徒が優秀賞を受賞した。県内で約３４，０００人の

応募の中から中学生の部で選出された。８月２０日（火）埼玉新聞に記事が掲載さ

れている。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

① 「夏休み！歴民わくわく講座」について 

  第１回目 べに花染めで「世界で一つ」を作っちゃおう！ 

 日時 令和６年７月２９日（月） 参加者 １６人 

  第２回目 どんぐりってどんなあじ？～パンにしてみよう♪縄文のあじ！～ 

   日時 令和６年８月１７日（土） 参加者 １６人 

いずれの講座も歴史民俗資料館で歴史や背景を学習した後、実際に体験しても

らう講座となっている。体験できる人数や調理室の規模により、参加者を１６人

とした。 

 

 ・公民館長 

① 講座 

「夏休み子どもワールド ２０２４」を７月２０日（土）～８月２３日（金）で

開催中。台風の影響もあったが、延期により無事に開催できた。講師の体調不良に

より１講座が中止となった。参加者数などは集計後に報告する。 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  夏休みの宿題について、学校や学年、クラスによって宿題の量が異なると聞い

た。宿題によっては必須であるものと、やらなくても良い宿題もあると聞いたが、

夏休みの宿題はどのように決まるか確認したい。また学校や学年、クラスによって

量が異なるのであれば、子どもたちの反応も聞きたい。すぐの回答が難しいのであ

れば次回定例会で教えてほしい。 

事務局  やらなくても良い宿題ではなく、複数の課題の中から選択する自由課題の事では

ないかと思われる。質疑内容について確認のうえ次回定例会で回答する。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 「夏休み！歴民わくわく講座」について、どんぐりのパンを食べた子どもたちの

感想を聞きたい。 

事務局 講座後のアンケートでは「どんぐりを食べられることを知らなかった」「初めて

食べた」といった回答があった。自分で焼いたパンを焼きたてで食べることができ

るため「美味しかった」という感想が多かった。 

今回の講座は親の同席はなく、子どもたちだけで行った。「楽しかった」という

感想も多かった。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 どんぐりは子どもたちが拾ってきたものなのか、あらかじめあく抜きなど、準備

されたどんぐりを使用したのか。 

事務局 市販のどんぐり粉を材料として仕入れ、使用した。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 「夏休み！歴民わくわく講座」の参加費と募集方法について聞きたい。 

事務局 べに花染め体験はシルクのハンカチ、タンブラー、キーホルダーを作成し、その

材料費と保険代として８００円。どんぐりパン作りは食材費と保険代で２００円と

なっている。 

募集はホームページと広報への記載とした。学校へのチラシ配布も検討したが、

参加できる人数に限りがあるため、ホームページと広報のみとなった。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 校則の見直しに関するガイドラインについて、簡単で良いので、昔と今で大きく

変わった校則などあれば聞きたい。 

事務局 今回策定するのは校則を見直す際のガイドラインである。校則は時代背景や地域

の事情、子どもの意見を聞くなど、絶えず見直しをすることが求められていること

から、今後、学校が校則を見直す際の指針となるものを作成している。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 校則は学校によって違いがあるということか。 

事務局 学校によって実情などを加味して作成されるため異なる。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  質疑がないので終結する。 

  

 （５）教育委員会の当面のスケジュールと（６）教育委員会事務局の今後の予定に

ついて事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （６）市内小・中学校等の状況について 

 ① 児童生徒及び教職員に関する事故について事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課主幹 

 なし 

・学務課長 

 教職員については、非常に軽微な交通事故が３件あった。 

教育長 ② 市内小・中学校等のいじめ重大事態について、事務局からの報告を求める。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

事務局 ・学校支援課主幹 

 なし 

教育長 ③ その他について、事務局からの報告を求める。 

事務局 なし 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、日程第４報告事項を終結する。 

  

教育長 日程第５ その他 

令和６年第１１回定例会の日程は、１１月２２日（金）午前１０時からの予定と

する 

  

教育長 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第８回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名 教 育 長                         

 

 

教育長職務代理者                         

 

 

書 記 長             


